
＜来自青少年的建议～东北亚地区青少年环境研讨会 2006 参加者的建议～＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆ 首先、我们每一个人从力所能及的事情开始做起是十分重要的！ 

   ・为了保护野鸟赖以生存的环境，必须恢复河水和海水的水质。因此，我们必须从我们力所能

及的事情开始做起。首先，要继续收拾垃圾，种很多花草和树木，要把在研讨会上学到的知

识活用到实际生活中去，要学会和大自然相处。 

   ・我们既不是政治家，又不是大企业老板，所以我们的环境活动必须从小事做起。希望大家从

身边的小事开始行动起来吧！ 

 ☆ 积极参加学校和地区组织的环保活动是十分重要的！ 

   ・我参加了村里的美化环境活动，种了各种各样的树木，还参加了花坛的制作。 

   ・还参加了远东龟的研究。今年共放生了９只龟回到大自然。大多数的参加者都感到了龟的数

量在减少，分布区域也在变窄的问题。 

   ・由于砍伐松树，造成松树数量在减少。生态俱乐部开展了植树活动，虽然数量不是很多，但

是树木的数量确实是在增加，我们很高兴。如果每个人都能种植一棵树，那我们的环境将会

越来越好。 

   ・我们制作了在学校周边建造白桦树林的计划。这个森林将制作休息场和小水池，还计划在水池

里培育莲花。 

   ・2005 年我们制作了「感谢大自然」的美化计划，开始了净化河水和拣垃圾等活动。还种植了

300 棵松树、61 棵白桦的树苗。 

    另外，去年还参加了收集远东蛙蛋，并把蛙蛋移动到河水里的活动。 

 ☆ 把现在在开展的活动一直持续下去是十分重要的！ 

   ・致力于莲花的恢复。去年在３个湖里种植了莲花苗，有 2 处已经开花了。希望莲花的数量越

来越多，我们居住的地区能够被叫做莲花地区。 

   ・培育濒临灭绝的药草，并研究阻止药草灭绝的方法。还在学校森林里种植药草苗，期待着我

们的活动能够是药草种得到复活。 

 ☆ 扩大活动范围是十分重要的！ 

   ・我们的环境俱乐部参加着各种各样的环境保护活动。还参加着环境美化活动。 

  我们正在将活动内容向更多的孩子们进行介绍，并呼吁更多的孩子们也来参加我们的环保活

动。 

   ・我们设立环境基金，为市的环境美化尽微薄之力。另外，还开展对市民和学校的环境启蒙问

卷调查，参加者每年都在增加。 

    另外，制作了保护清洁水质的计划，并将此计划在选拔论坛上进行了发表。 


